



Moody's elevará el 'rating' de Caja España-Duero tras la unión con Unicaja

La integración supondrá sin embargo una rebaja de la nota de la entidad andaluza

E. A. S.
SALAMANCA

La agencia de calificación Moody's, una de las más prestigiosas del sector financiero, ha anunciado que revisará al alza el rating de Caja España-Duero, después de que el lunes la asamblea de la entidad castellano y leonesa aprobara la integración de su banco con el de Unicaja, que ya había dado su visto bueno a la operación el pasado fin de semana.

En la actualidad, la deuda a largo plazo de Caja España-Duero tiene una calificación de Baa3, es decir, moderado riesgo crediticio; por su parte, el rating de deuda subordinada es Ba1 (calidad de

crédito cuestionable); la nota para las participaciones preferentes es B2, mientras que la fortaleza financiera de la entidad se estima actualmente en D+ (modesta fuerza intrínseca financiera, que puede necesitar algún apoyo exterior en ocasiones).

Así, la integración de ambas entidades beneficiará también en este sentido a Caja España-Duero, dado que Moody's considera que la solidez crediticia del nuevo banco resultante de la integración será mayor que la de la entidad castellana y leonesa.

Sin embargo, paradójicamente, la unión entre Unicaja y la entidad castellana y leonesa perjudicará a la calificación que recibe la compañía andaluza. Y es que la agencia estadounidense ha anunciado asimismo que también revisará las notas de Unicaja, con una más que posible previsión de rebaja tras la unión con Caja España-Duero.



Celebración de la asamblea extraordinaria de Caja España-Duero, el pasado lunes en León.

La caja malagueña cuenta ahora mismo con notas de A1 en la deuda a largo plazo; A2 en la subordinada; y C+ en la fortaleza financiera (adecuada fortaleza financiera intrínseca).

Prolongación del proceso

Más allá de este anuncio, Moody's contempla que la integración puede conllevar "algunos desafíos y restos" en términos de "capacidades de dirección y recur-

sos", que podrán resultar en un "proceso de integración más prolongado", para lo que cita como ejemplo la reciente experiencia en la unión entre la caja salmantina y la leonesa.

En términos generales, la agencia destaca que el grupo resultante "sigue siendo solvente" y que "no hay desequilibrios" en él.

Por otro lado, el alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, aseguró ayer que la

integración de Caja España-Caja Duero con Unicaja "viene a garantizar recursos económicos importantes para las obras sociales" de ambas entidades y que, de otra forma, "podrían haber desaparecido".

El primer edil mostró ayer su apoyo a la decisión tomada por las asambleas de ambas cajas porque era "la decisión adecuada o única posible" en el contexto económico actual del sistema financiero. ■



Mena, entre el gerente de Salud de Área (izquierda) y el gerente de Primaria. ALMEIDA

Mena apela a la austeridad en el Consejo de Atención Primaria

E. A. S.
SALAMANCA

El delegado territorial de la Junta, Bienvenido Mena Merchán, asistió ayer al primer Consejo de Gestión de Atención Primaria desde que fuera nombrado máximo representante del Gobierno autonómico en la provincia. Mena aprovechó la ocasión para saludar a los principales responsables de todas las Zonas Básicas de Salud de la provincia y para ofrecerles su colaboración en todo aquello que puedan necesitar. Además, les pidió un especial esfuerzo en

estos tiempos difíciles, en los que hay que fomentar la austeridad y la eficiencia sin sacrificar la calidad asistencial de todos los ciudadanos.

El Consejo de Gestión de Atención Primaria es un foro trimestral que funciona como un órgano de gestión y coordinación entre la Gerencia y los centros de salud. Estos encuentros también sirven para que los profesionales planteen sus necesidades y, de tal modo, conseguir el mejor rendimiento de los recursos y prestaciones sanitarias de la provincia. ■

La Usal celebra hoy su Feria de Bienvenida con stands, una comida solidaria y un concierto

E. A. S.
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca organiza hoy su Feria de Bienvenida, una actividad que alcanza su quinta edición y que se desarrollará en el polideportivo del Campus Unamuno de 12 a 18 horas. La iniciativa se plantea como una recepción a los nuevos alumnos de la institución académica y como un escaparate de la oferta de servicios de la comunidad universitaria de la Usal, en los planos informativo, divulgativo, recreativo, cultural y de asistencia.

De este modo, se habilitarán stands informativos para dar a conocer las ofertas y servicios de los campus de Ávila, Zamora y

Salamanca. Para ello, se cuenta con la colaboración de 68 entidades entre instituciones públicas, servicios de la Universidad, órganos de representación y asociaciones de estudiantes.

Además, se celebrará una comida solidaria, que consistirá en un bocadillo y una bebida por un precio de dos euros. Los beneficios se destinarán a proyectos de cooperación. Durante la comida tendrá lugar el concierto de bienvenida, en formato acústico, y que incluirá las actuaciones de las formaciones seleccionadas en la última edición del concurso celebrado con este fin, No Cantes Victoria y Mess of Skirts.

A lo largo de toda la jornada

Radio Universidad emitirá música en directo y se realizarán entrevistas, tanto para Radio Universidad como para Usal TV. A las 13.30 horas visitarán la feria el rector, Daniel Hernández Ruipérez, y la vicerrectora de Estudiantes e Inserción Profesional, Cristina Pita.

Dentro de la programación preparada por el Vicerrectorado de Estudiantes e Inserción Profesional para dar la bienvenida a los nuevos alumnos se organizaron en días pasados, por parte de los decanos y en colaboración con el SOU, una serie de charlas en las distintas facultades y escuelas universitarias. La mayoría tuvieron una gran acogida. ■